

根上中だより

E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

NO. 11

発行者 根上中学校校長 木下 浩明

〒929-0124 石川県能美市浜町ワ60

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■茶華道部を長年指導いただいた福田先生に感謝！

平成6年4月から今年の3月まで、実に25年間。福田先生には、本校茶華道部の外部指導者として指導をいただきました。その功績に対して、7月28日(火)の放課後の茶華道部の部活動の際に、学校より感謝状を贈呈しました。さらに、福田先生には、茶華道部の活動に役立ててと、花器とお湯のポット等をいただきました。心より感謝申し上げます。

先生には、7月7日(火)に実施した3年生の最後のお茶会にも出席いただき、3年生に心温まるお言葉と記念品をいただいております。

福田先生の後任として、6月より、茶道の指導に浜田先生と末信先生に入っております。あわせてご紹介します。今後、ご指導よろしく願いたします。



■学校の様子から・・・

◎～「バイバイ」と 君に声をかけられて 私のからだは沸騰中～

2年生の国語の授業で短歌づくりをし、「2年短歌コンクール」の掲載されたノミネート作品の1つです。2年国語担当の松田先生に見せてもらった中で、思春期の中学生の気持ちかわかるこの作品に思わず“いいなあー”です。その他にも面白い、楽しい、素敵な作品がいっぱいありました。もう1つだけ・・・必死に自転車をこぐ姿が目につかびます。

～遅刻する ペダルこぐ足力こめ 汗流したが 無慈悲なチャイム～

◎移動教室の時の“いいねえー”がパワーアップ！

移動教室の時に教室の机イスがきちんと整理されている“いいねえー”状態の学級が増えてます。ずっと続いている学級もあります。うれしいことです。ところが、それに加えて、移動教室の時に、黒板がきれいに消されている学級も発見できるようになってきました。すごいなあと思います。あたり前のようにできるようになっています。“いいねえー根上中”は日々成長しています。

◎現在、図書室をステップ1で開館中！



コロナウィルス感染症対策の一環として、図書室を6月閉鎖していました。6月末からクラスごとに使用上の注意を説明し、3密を防ぎながら、段階的に図書室の使用を始めています。現在はステップ1として、昼休みに、学年で曜日を決めて、本の貸し借りだけが出来る状態です。それでも、生徒たちはうれしそうに、注意を守って利用しています。読書は生涯学習の

基本であり、たくさん本を読む子どもの成績は良いという結果も出ています。根中生には、ぜひ、多くの書にふれる豊かな人生を送ってほしいと思います。



◎素敵な掲示物が増えてます！

校内を見て回っていると、素敵な掲示物が日々増えていきます。見ていると心穏やかになる掲示物、アンケート結果などを利用し呼びかける掲示物、七夕飾り、進路関係の掲示物、学習の足跡のわかる掲示物・・・ねらいや思いのこもった掲示物。ぜひ立ち止まって見てください。学ぶことがたくさんあります。

■お知らせ

◎運動会に代わるスポーツ行事の実施について



市教委からのお知らせで今年の運動会が中止になったことはご存じの通りです。根上中学校では、運動会にかわって、体育の授業の発表会として「Athlete Games in NEAGARI 2020」に取り組みます。感染防止対策をした上で、9月上旬に、無観客で、3時間程度、内容は陸上競技を中心に、運営を生徒と先生で協力して実施します。運動会で得られるものとは違いますが、生徒には思い出に残る行事にしたいと考えております。